

名古屋丸の内ロータリークラブ Weekly Report

藤田守彦 会長 年度テーマ
=先人に感謝、今日から、そして明日へ=
ホップ、ステップ、ジャンプ!!

例会場 名古屋クレストンホテル

TEL 052-264-8000

例会日時 木曜日 12:30

プログラム・クラブ会報広報委員長 岩田 宏



創立 1995年3月9日
承認 1995年3月28日
会長 藤田 守彦
幹事 田島 陽介

事務局 名古屋市中区栄3-29-1
名古屋クレストンホテル 1007号

TEL 052-263-1324

FAX 052-263-0730

Mail rc.nagoya-marunouchi@waltz.ocn.ne.jp

HP <http://www.nagoya-marunouchi-rc.org/>

第860回 例会No. 44 平成 25年 6月20日(木) 雨

会長幹事慰労例会及びグルメ家族会 ラ・グランターブル・ドゥ・キタムラ 18:30~

- 出席報告 会員44名中24名出席
- 出席率 63.16% 出席計算人数38名
- 修正出席率 6月6日 94.87%
- ゲスト 会員ご家族ご友人17名
- ビジター 瀬戸北 RC 林 昌宏さん以下11名

第859回 例会No. 43 平成 25年 6月13日(木) 晴

臨時総会

- ローターソング 「我等の生業」
- 出席報告 会員44名中26名出席
- 出席率 61.90% 出席計算人数42名
- 修正出席率 5月30日 95.24%
- スピーカー 次年度会長・幹事
- ゲスト 米山奨学生 全培糊君
- ビジター 小牧 RC 大島賀樹さん

会長挨拶

会員、御家族、御友達のみなさん、こんばんは。
本日は、ようこそおいでくださいました。心より御歓迎申し上げます。

ロータリークラブは6月が年度末になり各役職の任期が終了致します。本日を入れまして、後2回の例会となりました。本来ですと会長、幹事慰労会は最終例会に行うのが慣例ですが、私の我がままで一週前にして貰い、グルメ例会も兼ねまして会長、幹事慰労会を開催して頂きました。最終の御挨拶は来週するとしまして、今宵はムードよく演奏を聴きながら御料理、会話を楽しんで頂ければと思います。



会長挨拶

皆さん、こんにちは。今日くらいに台風3号が来ると言われておりましたが、衰弱してそれで良かったと思っております。ただ一部水不足の地域には期待はずれとなってしまう。この後梅雨前線に期待をして適度な雨が降れば一番良いかとは思いますが。

さて、先日見られた方もあるとは思いますが、景気の判断に色が大きな影響を持っているとの事です。景気の良く成る時は「赤」に近い色、派手な色が、景気が低迷している時は、灰色など地味な色が多くなるそうです。最近赤に近い色が多くなっているそうです。特に車には、その傾向が強くなっているそうです。昨年の政権交代後、安倍総理が「アベノミクス」なる政策を打ち出し、円安、株高になり雰囲気は良くなって来たとは思いますが、私の思いとしては「前政権」3年間の空白は大きな影響を残したと思っています。恐らく2年は本格的な景気回復は難しいと思っています。これには「マスコミ」の影響も多いと思います。ここ最近のアンケート調査を見ていると「景気は回復しましたか」「景気回復の実感はありますか」などの質問をして結果発表を公表していますが、私から言えば、わずか半年余りの時間で景気回復などある訳がありません。少し政策の問題があると「アベノミクス」の弱点と騒ぐ、恥ずかしい限りと思います。

人間は周りの発言などに大きな影響を受け易く、流れやすく思います。

僕は「マスコミ」がもっと、もっと、景気の良くなる雰囲気作りをすべきと思いますが、皆さんはどの様に思われますか?僕は経済評論家などは一切信用しません。自分自身の判断で世の中を見る様になっています。

本当の景気回復を望むばかりです。

